

## Voie royale pour les sous-offs

Il fallait remporter trois fois consécutivement la compétition nationale des sous-officiers et officiers de réserve belges (BROMS) pour pouvoir être reçus chez sa majesté le roi Philippe de Belgique. C'est chose faite: en déplacement sur la place d'armes du 3e rgt de parachutistes à Tielen, les sous-officiers de Reconvilier se sont imposés et ont obtenu les deux premières places au classement général devançant les 12 équipes belges engagées. Course d'orientation, tir et lancer de grenade d'exercice, identification de véhicules, messages codés en morse, parcours acrobanches, service sanitaire, parcours du combattant: telles étaient les disciplines proposées durant ces deux jours de compétition. L'équipe gagnante était formée des adjudants Ludovic Progin et Damien Lüthi, du sgtm Julien El Moucharafieh (président de la section) et de l'of spec Thomas Zurbuchen. La deuxième équipe était composée du sergent chef Thierry Sommer, des sgt Douglas Houmard et Alexandre Grosjean et du sdt François Spinosi. Ces deux équipes étaient coachées par l'adj sof Germain Beucler et le sgtm Ruedi Känzig. Quant au capitaine Yan Lapaire, surnuméraire, il a complété une équipe d'officiers belges. L'année se termine ainsi en beauté pour la section de Reconvilier, qui n'attend plus que l'invitation pour se rendre au Palais Royal à Bruxelles. **COMM**

